
第４４回あわら市議会定例会一般質問通告一覧 
 
 

平成２１年１２月７日 

 

（通告順） 

１．吉田 太一 議員 

 ① 藤野厳九郎記念館の施設活用と教育的活動について 

（答弁を求める者 市長） 

  ・藤野厳九郎記念館について、今後どのように施設を活用し、存続させていく

のか。 

 

２．山田 重喜 議員 

① 一般国道８号福井バイパス金津地域の事業促進について 

                        （答弁を求める者 市長） 

  ・今日までの諸運動の経緯・結果はどうなっているのか。 

  ・事業着工における今後の対応について、どのような戦略・戦術で行うのか。 

  ・笹岡以北石川県境までの事業化について。 

 

 ② あわら市の環境政策について          （答弁を求める者 市長） 

  ・環境基本計画の推進体制と事業展開はどうなっているのか。 

  ・地球温暖化対策はどうなっているのか。 

  ・北潟湖のラムサール条約湿地登録の考え方について。 

 

３．笹原 幸信 議員 

① 平成２１年度財政運営と長期財政計画について  （答弁を求める者 市長） 

  ・今回の補正で総額 160 億円と大幅に膨れ上がっていることについてどう考え

るか。 

  ・超大型の予算累計において、補助金、交付金の額はいくらになるのか。 

  ・今年度の予算総額の見込みと、補助金、交付金の総額、合併特例債の発行累

計額はどのようになるのか。 

  ・来年度税収の大幅な減収が見込まれるが、財政計画の見直しはどのようにな

っているのか。 

  ・本年度の起債残高の見込みは。 

  ・セントピア芦原の償還計画はどのようになっているか。 

 

 ② 北陸新幹線の整備について          （答弁を求める者 市長） 

  ・新幹線の金沢以西の来年度着工見送りを受け、現状をどう考え、どう対処す

るのか。 

  ・今まで、新幹線関連でどれだけの事業及び先行投資を行ってきたか。 

  ・今後、整備新幹線関連の事業計画はあるのか。 

  ・今定例会で意見書を採択したように、早期の認可を期待するがどう考えるか。 

  ・芦原温泉駅にエレベーターの設置要望書がでているが、どのように対処する

のか。 



 
 
 

 

４．牧田 孝男 議員 

① これからの市政運営について          （答弁を求める者 市長） 

  ・先の衆議院議員総選挙において政権交代が行われたが、市長のこれからの市

政運営に対する抱負は。 

  ・市政運営にかかる独自色、今後の予算編成の基本方針にはどのようなものが

あるのか。 

  ・配当予算制度について、幹部職員のマネージメント能力は勿論一般職員の事

務能力や技術能力の向上も必要と考えるがどうか。 

 

５．向山 信博 議員 

① 合併特例債の利活用について           （答弁を求める者 市長） 

  ・合併特例債の活用目的はどのようなものか。 

  ・合併特例債活用後の市の財政への影響はどのようなものがあるのか。 

 

６．八木 秀雄 議員 

① 芦原排水区雨水整備計画及び事業について    （答弁を求める者 市長） 

  ・計画概要及び施設概要などの浸水対策と実施工事進捗状況はどうなっている

のか。 

 

② あわら市シルバー人材センター事業計画内容について 

                        （答弁を求める者 市長） 

  ・平成２１年度事業の基本方針、重点実施項目等はどうなっているのか。 

 

③ 市政全般について                （答弁を求める者 市長） 

  ・セントピア芦原の入館者増のための対策はどのようなものがあるのか。 

  ・ＪＲ芦原温泉駅に身体障害者用トイレを設置してはどうか。 

 

７．山川 知一郎 議員 

① コミュニティバスの運行見直しについて     （答弁を求める者 市長） 

  ・現行のコミュニティバスは利用の便が悪いので、もっと住民等の意見をよく

聞いて見直しを行うべきと考えるがどうか。 

 

② よろず相談窓口の開設について         （答弁を求める者 市長） 

  ・多重債務、引きこもり、家庭内暴力、行政への苦情等に対応できる窓口を設

置すべきと考えるがどうか。 


